
                     

  

Incontro a Forlì del Sottosegretario Bocci e il
Capo del Corpo Giomi

Il giorno 22 Giugno il Sottosegretario Giampiero Bocci si è recato in
visita alla città di Forlì, su invito dell'On. Di Maio, per siglare Il "patto per la
sicurezza per la provincia " di Forlì-Cesena.

La  tappa  ha  previsto  vari  incontri  con  Sindaco,  Prefetto,
rappresentanti del mondo economico, sociale e delle forze dell'ordine e si è
conclusa  con  la  visita  istituzionale  al  Comando  Vigili  del  Fuoco  di  Forlì-
Cesena alla presenza del Comandante Ing.Guglielmi, del Direttore Regionale
Dott. Ing. Litterio e con la partecipazione del Capo del Corpo Dott. Ing. Giomi.

Durante l'incontro con il  personale il  Sottosegretario ha espresso la
sua piena convinzione ad approvare e portare a termine il progetto di riordino
del Corpo prima della fine dell’estate;  l’obiettivo successivo è quello di far
approvare  una  legge  delega  dal  Parlamento  per  gli  atti  relativi  al  Corpo
Nazionale, in particolare la revisione del D.L. 217 e 139. 

Si è soffermato sulla necessità di provvedere a risparmi di gestione, in
particolare sulle sedi in affitto, in modo da utilizzare questi risparmi in termini
di assunzioni, avanzamenti di carriera e rinnovamento delle sedi e mezzi.

Al termine dell'incontro abbiamo espresso la nostra approvazione sui
risparmi  di  gestione,  ma abbiamo dovuto  far  notare  che non concilia  per
quanto riguarda le sedi di servizio con la gestione demandata alla figura del
“manutentore unico” dell’agenzia del demanio, che per incertezza dei tempi,
fattibilità e soprattutto dei costi non è adatta ad una amministrazione la cui
missione  è  il  soccorso  tecnico  urgente  con  una  componente  tecnica  e
amministrativa presente,  che spesso presta la  propria opera agli  altri  enti
dello Stato.

Il sottosegretario concordava con le perplessità espresse e ha invitato
il Capo del Corpo a soffermarsi per raccogliere le nostre criticità.

 L' Ing. Giomi ha confermato la  volontà di procedere con assunzioni di
Vigili Permanenti in 3 scaglioni, come precedentemente da noi comunicato,
nei mesi di Luglio, Settembre e Dicembre. Chiaramente (in particolare quelle
derivanti dalla procedura straordinaria Giubileo ) hanno bisogno di passaggi
attraverso  il  parlamento  che  potrebbero  dilatare  i  tempi.  Inoltre  abbiamo
auspicato di comunicare quanto prima date e tempi certi a tutti gli idonei.



Ci teniamo a precisare che vi  stiamo riportando quanto riferito  dal
Capo  del  Corpo,  per  questo  ci  auguriamo  che  tutto  questo  venga
effettivamente rispettato.

Vi saranno assunzioni anche per la componente Amministrativa (circa
20 unità ) e per la componente funzionari  ( Ing. Arch. ) con circa 46 unità. 

Ha  altresì  precisato  la  volontà  di  avviare  una  riqualificazione  e
aggiornamenti sia per la componente amministrativa che dirigenziale. 

L'Ing. Giomi ha poi confermato la data del 2 Luglio per l'esame Cs, sul
quale  ancora  una  volta  abbiamo  espresso  rammarico  per  la  discutibile
gestione  della  vicenda.  Inoltre,  questo  protrarsi  della  vicenda,  prosegue
Giomi,  ha  posticipato  il  corso  Ispettori  previsto  per  Luglio,  ma  la  data
presunta sarà Settembre. 

A  seguito  di  un  grave  incidente  stradale  avvenuto  proprio  a  Forlì
abbiamo segnalato la dannosa peculiarità delle nostre assicurazioni sui mezzi
VVF che non hanno una tutela legale, di qui anche la necessità di accelerare
al più presto il processo ONA (assicurazione), sul quale l' Ing. Giomi ha preso
impegno a fare di tutto per chiudere la vicenda in tempi certi.

Le nostre proposte si sono incentrate sulla possibilità di attingere a
fondi  europei/regionali  (procedura  già  avviata  in  Campania)  per
l’efficientamento energetico delle sedi di servizio e una particolare attenzione
all’apertura  di  nuovi  distaccamenti  in  collaborazione  con  Regione  e
Protezione Civile .

Sempre  per  liberare  e  acquisire  risorse  abbiamo  auspicato  la
necessità  di  instaurare  convenzioni  tra  enti  dello  Stato  e  locali,  (vedi
Demanio, Comuni, Regione) mettendo a  profitto risorse e necessità comuni.

Abbiamo fatto notare al Capo del Corpo che non è possibile con le
risorse messe a disposizione effettuare i vari re-training con standard e livelli
minimamente accettabili.

Inoltre  abbiamo  chiesto  di  rivedere  a  livello  nazionale  i  servizi  a
pagamento non di soccorso come apertura porta, assistenza stradale ecc.,
che  per  la  loro  onerosità  e  complessità  sono  effettuati  in  maniera
assolutamente non omogenea tra i vari Comandi .

L’incontro è avvenuto in un clima di  assoluta attenzione per  i  temi
proposti.  Terremo costantemente  monitorato  le  affermazioni  e  gli  impegni
presi  dal  Capo  del  Corpo,  al  fine  di  tutelare  e  rappresentare  al  meglio  i
lavoratori del Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco.

Bologna, 25 Giugno 2015

  Il coordinatore regionale ER                      Il coordinatore provinciale FC
             VVF CGIL                                                    VVF CGIL
      Alessandro Monari                                          Claudio Rossi


